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「ロータリーは分かちあいの心」

　第2035回　例会（第十二回例会）
　本日の卓話　立正大学教授 後藤信太郎様

★ 点鐘

★ ロータリーソング斉唱　奉仕の理想

★ 四つのテスト

★ 来訪者紹介　山本会長より

★ 会長挨拶

★ 幹事報告

★ 委員会報告

★
卓話者紹介　市民大学特別委員会　
....................永島健雄委員長

★ 本日の卓話　立正大学教授 後藤信太郎様

★ 謝辞

★ 出席状況報告

★ ニコニコ報告

★ 点鐘

本日の卓話講師の方は、立正大学教授の後藤様でいらっしゃいます。

皆様こんにちは。如何お過ごしですか？前年度の小池会長には、こんな素晴らしいブレザーを作って頂き

ありがとうございました。まだ作ってない方は、今年度の予算でお作りしたいと思います。

私は公約を立てました。毎日のウォーキングです。もう３ヶ月経ちました。

それから毎週ゴルフをする事も公約のひとつです。スポーツジムにも通おうと思います。

人に会ったら、「山本さんですか？」と言われるほど、痩せたいと思います。皆様自分の体ですから、

メタボ対策に勤しんで頂きたいと思います。本日は卓話をして頂く後藤先生、どうぞ宜しくお願い致します。

１）先週の３クラブ合同例会には、多数ご参加頂きましてありがとうございました。

２）本日は教授で工学博士でおられます後藤真太郎様の卓話例会です。

....どうぞ宜しくお願い申し上げます。

３）１０月４日、東日本メディコム社長、松本様をお迎え致しましての卓話例会です。

４）１０月８日は白河ロータリークラブ様との姉妹クラブ締結１０周年記念祝賀会の

....例会で、白河に行きます。大型バスで行きますので、奮って参加の程、宜しく

....お願い申し上げます。

５）１０月１８日はガバナー補佐訪問で加須ロータリークラブの河野雪雄様がいらっしゃいます。

６）１１月は親睦旅行と、行田ライオンズクラブの方を交えての行田３クラブ合同例会が

....ございます。



１）ロータリー財団　宮内委員長 ２）親睦委員会　持田委員長

９月１５に、坂戸グランドホテルに

てロータリー財団セミナーが行わ

れました。その内容についてのご

報告です。ロータリー財団の動

向について。ロータリー財団への

寄付に付いて。地域補助金の申

請について。国際親善奨学生に

ついて。等々について、聞いて

参りました。

１１月１４日に日光方面に親睦旅行

に行きます。まだお返事を頂いてな

い方、まだ席に余裕がありますので

、奥様お誘いの上、ご参加の程宜

しくお願い致します。

今年度の親睦旅行では、ゆっくりゆ

ったり日光世界遺産の旅。と言う事

で、行って参りたいと思います。

３）情報委員会　小池利昌委員長 ４）姉妹クラブ委員会　植田委員長

次年度会長の立候補を、昨日締

め切りました。どなたもいません

でしたので、後日選考委員会より

申し上げたいと思います。

１０月８日、白河ロータリークラブと

の交流記念会を行いたいと思いま

す。記念植樹も行います。

１１月１７日～１８日、桑名ロータリ

ークラブの地区大会の方も、ぜひご

出席の程、宜しくお願い致します。

※ 市民大学特別委員会　永島健雄委員長

本日の卓話者は、立正大学地球環境課学部 環境システム学科の教授であり

工学博士の後藤信太郎様です。

後藤先生、どうぞ宜しくお願い致します。

　講師 　立正大学教授　後藤信太郎様

、【大学と市民の連携について】

※GISでまちが元気に　空間情報による地域連携の事例

※地球環境科学部の構成　３つのレイヤとジオインフォマチックスの関係分野

※オープンリサーチセンター整備事業

※広域な災害時に市民活動でGISが利用出来るわけ

※M-GIS活用事例：通学路におけるヒヤリマップの成果（三重県の資料）

※地域活性化の利用事例店に来る顧客は、どこから来るか

※【ごみ管理への利用】【環境教育のための環境マップへの利用】

※浅羽ビオトープにおける（埼玉県坂戸市）市民活動の利用事例

※２００４年度荒川一斉水質調査結果

※街中のお宝探しを通した街づくりへの利用　熊谷直実の史跡名勝探しの事例

上記の内容に関して、卓話をして頂きました。 後藤先生、どうもありがとうございました。

講師 　後藤信太郎様 卓話風景



※ 山本憲作会長

後藤先生におかれましては、大変有意義なお話を頂きまして、ありがとうございました。

地球環境に関しては、将来に渡って大変大切な事業だと思いました。

※ 山本栄治委員長

正会員数 ６５名　

本日の出席者 ３４名　

メィキャップ者 １0名　

本日の出席率 ６７．７％

山本栄治委員長 反町委員長

※ 反町委員長

第2035回例会　　2007年　9月2７日

★山本会長 後藤先生本日は宜しくお願い申し上げます。

★武田幹事 後藤真太郎様卓話ありがとうございました。教授と工学博士　一つはほしいものですね！

★大谷会員 お彼岸も過ぎて大変涼しくなりました。皆様健康に励みましょう。

★渡辺会員 加須保健所の皆様大変お世話になりありがとうございます。

★小林会員 秋の虫の音色がめだつ今日この頃です。メタボリックも必要ですが秋の美味しい食物を多いに
食してみてはいかがですか?　後藤先生卓話ありがとうございます。

★持田会員 「ゆっくりゆったり日光世界遺産紅葉の旅」おわすれなく

★反町会員
本日山本会長より「たばこ臭い」とはっきり言われショックを受けると共に言っていただいたことに
感謝します。そこでたばこを減らし禁煙をめざします。

★ 永島会員 立正大学後藤先生本日はありがとうございます。

以下同文

★

武笠会員・小池(英)会員・山田会員・宮内会員・小沢会員・中島会員・大野会員・木村会員・田山会員・柿沼会員

齊藤会員・清水(治)会員・小椋会員・石塚会員・植田会員・横田会員・古沢(勇)会員・内山会員

★合計金額　　31,000円 


